

第989号

2023.1.19(木)

福島トンネFAX通信 週刊トンネ

福島県同胞生活相談センター
福島県郡山市鶴見坦 1-5-30
TEL 024(922)3554
FAX 024(932)6845

新春の集いで幸先よいスタート!

1月14日(土)に「福島同胞新春の集い」がベルヴィ郡山館で行われました。

はじめに祖国から送られてきた祝電の紹介、主催者である福島県商工会理事会の代表のあいさつがありました。

朝鮮大学校の宋修日(在日本朝鮮人空手道協会理事長)ソンセンニムを講師にお招きして、「新年2023年情勢展望と同胞社会の今日を見るー大学改革とスポーツ現場から考えることー」と題した第1部講演会が行われました。

「偉大な勝利の年2022年」から「転換と変革の年2023年」へと発展をとげようとする祖国の方針や情勢、そして5.28書簡を受け取った同胞社会のこれからについてのお話とウリハッキョと民族教育、特にスポーツを中心に様々なチャレンジやアクションを起こしている朝鮮大学校の改革にまつわるお話を聞くことが出来ました。

同胞たちは一生懸命に講演に耳を傾けていて、「身近な話で興味のある内容の講演だったとしても分かりやすかった」と感想を述べていました。

第2部では宴会と抽選会、東京朝鮮歌舞団のミニコンサートが行われました。

福島県商工会が準備した3万円分の旅行券や商品券、スターバックスのチケット、Amazon ギフトカードなど高額な抽選の商品たちと、ドラマ「冬のソナタ」に出てきた俳優のペ・ヨンジュンのそっくり芸人ぺよん潤さんのおもしろい話術で同胞たちは大盛り上がりでした。ぺよん潤さんとのツーショットもみなさん撮られていました。

同胞新春の集いメインイベントである東京朝鮮歌舞団のミニコンサートでは、朝鮮の歌と舞踊を久しぶり観ることができて、ウリ民族性を感じられるステージに「感動して涙が出てきた」と語る同胞もいらっしゃいました。

参加者たちは講演、宴会、ミニコンサートどれも「今年はよくなりそう!」と思える集いだった、みんなで福島トンネを守っていこうと話しながら「終了します」のあいさつが終わっても席を立てずにいて別れるのが名残惜しうでした。3年ぶりとなった新春の集いは、同胞たちの笑顔で溢れるとてもいい集いになりました。

今年の 旧正月

今年の旧正月は1月22日(日)です。

最近では同胞たちも新暦の正月を祝う家庭が多いようですが、旧暦の正月を설날(ソルナル)、설 명절(ソルミョンジョル)といってチェサなどを続けている家庭もあると思います。

朝鮮半島では(北も南も)旧正月は格別な名節で家族が集まってチェサを行い、年長者に新年の挨拶をして一家団欒楽しく過ごします。

朝光商会ではコリアンもちの販売を取り扱っています。

必要な方は朝光商会までお問い合わせください。

| 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 |
|--------------|---------|----|--------------|----|----|----|
| 金 | 土 | 日 | 月 | 火 | 水 | 木 |
| 会津オンラインアドン教室 | 中通アドン教室 | | 浜通オンラインアドン教室 | | | |